

à peu près ayant été agrégées sous sa longue et fertile administration.

Nous allons maintenant extraire des différents rapports qui nous sont parvenus ce qu'ils offrent de caractéristique, référant, pour les détails, aux tableaux statistiques qui accompagnent ce rapport.

QUÉBEC.

Dans cette ville l'Œuvre du Patronage est toujours au premier rang.

Sous la direction dévouée et intelligente des Frères de St-Vincent-de-Paul, cette œuvre prend tous les jours de nouveaux développements.

Une autre œuvre qui a été commencée à la fin de l'année par les conférences françaises de Québec, est celle de l'instruction des enfants sourds muets, dont les parents sont trop pauvres pour leur procurer ce bienfait inappréciable. Déjà deux enfants ont été placés aux frais des conférences à l'institut des sourds muets de Mile End, Montréal.

L'année 1889, nous donnera probablement une idée de ce que pourra faire cette œuvre dans un temps à venir.

RIMOUSKI.

Les membres de cette Conférence ont assisté à la messe de *requiem* du dernier dimanche de septembre recommandée par le Souverain Pontife et ont fait le Sainte Communion.

LÉVIS.

Les Conférences de cette ville font si bien leur devoir qu'elles satisfont à tous les besoins, et n'ont pas d'ouvrage pour l'exercice de leur zèle.